

Castro, Marlen, “Denuncia APPG un operativo especial del gobierno estatal para intimidarla”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 7 de noviembre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/11/07/index.php?section=sociedad&article=009n1soc>

Dirigentes de la Asamblea Popular de los Pueblos de Guerrero (APPG) denunciaron la existencia de un *operativo* especial del gobierno del estado para intimidarlos, pues a cuatro de ellos, desde el pasado fin de semana, los mantienen vigilados las 24 horas del día.

En conferencia de prensa, Nicolás Chávez Adame, Pedro Nava Rodríguez y Arturo Hernández Cardona, acompañados de Pablo Sandoval Cruz, responsabilizaron al gobernador Zeferino Torreblanca Galindo de lo que pueda pasarles a ellos o a cualquier otro integrante de la APPG.

Sandoval Cruz exigió a la Procuraduría de Justicia del Estado cancelar las órdenes de aprehensión contra los dirigentes sociales y que mejor resuelva las demandas que las organizaciones sociales le han planteado desde el comienzo de su gobierno.

Chávez Adame explicó que entre el sábado y el domingo se soltó el rumor en el sector magisterial de que él estaba desaparecido, y eso habla de una *guerra sucia* que traen entre manos el gobernador y el secretario de Educación, José Luis González de la Vega, en contra suya.

Detalló que notó que comenzaron a seguirlo este fin de semana hombres a bordo de diferentes autos, algunos con placas y otros sin ellas, a casa y a la oficina.

Luego, los dirigentes se contaron lo ocurrido, y llegaron a la conclusión de que tal intimidación se aplica, hasta ahora, contra cuatro de ellos: Nicolás Chávez, de la Cerp-Ceteg; Pedro Nava, de la Organización de Pueblos y Colonias de Guerrero; Arturo Hernández, de la Unión de Organizaciones Campesinas Emiliano Zapata, y Cándido Félix Santiago, de la organización de los me'pha, de la variante ba'tha, del municipio de Metlatónoc.

Luego de hacer la denuncia, los integrantes de la APPG anunciaron una marcha el próximo 20 de noviembre con el pretexto del festejo del comienzo de la Revolución Mexicana, para insistir en las demandas de todas las organizaciones integradas a la asamblea.

Convocaron a todas las organizaciones a sumarse a esta marcha que partirá del parque Margarita Maza de Juárez al zócalo capitalino.

Por otro lado, también con motivo de esa fecha simbólica, la APPG develará en Carrizalillo del Oro, municipio de Eduardo Neri, donde los ejidatarios de esa población mantuvieron un bloqueo de 83 días al corporativo minero Luismin, una estatua de Emiliano Zapata.

Aún no está muy preciso el orden del día para esa fecha. Se espera que primero se haga la marcha y los participantes posteriormente se trasladen a Carrizalillo para hacer la develación en honor a Zapata o viceversa.